

# Editorial

Con este número se inicia una nueva etapa en la vida de nuestra revista. Al relevo producido en la dirección, consecuencia del cambio de Junta Directiva, se han sumado modificaciones en el formato y un cambio de empresa editora. El equipo de personas encargadas de que la revista de AVEPA llegue cada tres meses a vuestras manos pretende, con estas modificaciones, una mejor consecución de los fines de la revista. Tales fines son, a juicio nuestro, básicamente tres: contribuir a la *formación continuada*, servir de *tribuna e informar* a los asociados. La revista de AVEPA ha perseguido siempre, como finalidad prioritaria, el contribuir a la formación científica de los veterinarios dedicados a la clínica de pequeños animales. La plena consecución de este objetivo depende fundamentalmente de los artículos publicados. En nuestra opinión, es necesaria una rigurosa selección, seria y objetiva, que asegure que los artículos publicados sean de *calidad científica* y muestren *interés o aplicabilidad* en la clínica de pequeños animales. Somos conscientes, desde luego, de que el proceso de selección puede originar decepciones y suspicacias y por ello nos comprometemos des-

de este número a realizar la selección y corrección de los artículos con el máximo de eficiencia y objetividad. En segundo lugar, debe servir de vehículo de expresión al alcance de todos los asociados.

Escribir artículos no es, como muchos erróneamente creen, tarea reservada a unos pocos miembros, sino que todos y cada uno de los asociados tiene a su disposición la revista para dar a conocer unos resultados inéditos, una nueva técnica quirúrgica, etc... Por último, la revista debe conseguir que llegue a los asociados toda aquella información profesional y de la propia asociación que les pueda resultar de interés (Congresos, Seminarios, Premios...). Es cierto que esta función la desempeñan de forma más específica las circulares, pero la revista es un medio complementario de gran valía a la hora de comunicar informaciones extensas o especialmente relevantes.

La revista es el espejo de nuestra asociación y por ello todos debemos esforzarnos en conseguir que continente y contenido sean excelentes.

Luis Ferrer